



## Hoher Besuch im Landeslager

**Diözesanjugendreferentin Sophie Sedlmeier zu Besuch bei Malte und seinen Freunden**

Legau / Allgäu. Wie aus gut unterrichteten Kreisen zu erfahren war, beabsichtigt Sophie Sedlmeier, Malteser-Diözesanjugendreferentin der Erzdiözese München, am heutigen Mittwoch das Landeslager der Malteser-Jugend zu besuchen. Damit will sie ein Zeichen setzen und Malteser jungen Freunden im Kampf gegen den Dunklen Grafen Mut zusprechen.

Wie im Vorfeld des Besuches zu erfahren war, will Sedlmeier der Lagerolympiade beiwohnen und die Kämpfer anfeuern. Bereits seit Mitternacht ist das Landeslager weiträumig von Mitarbeitern der Malteser Späh-Agenten abgeschirmt, da

befürchtet wird, dass auch Sedlmeier dem Dunklen Grafen in die Hände fallen und entführt werden könnte. Über die genauen Sicherheitsmaßnahmen wollten selbst gut informierte Kreise nichts verlauten lassen.

Es wird vermutet, dass Sedlmeier auch am Donnerstag anwesend sein wird, wenn der Dunkle Graf den Drachen Philippo auf dem Memminger Marktplatz zur Schau stellen wird. Möglicherweise könnte sie in das Geschehen eingreifen, um durch ihre Vermittlungsdiplomatie den Drachen Philippo freizubekommen und die ganze Angelegenheit zu einem guten Ende zu führen. Um eine Gefährdung

von Sedlmeier in Memmingen auszuschließen, sind auch höchste Sicherheitskreise in der Stadt informiert und in Alarmbereitschaft versetzt worden.

Auch der zuständige Einsatzleiter der Bundespolizei wollte auf Nachfrage keine Angaben zum Besuch von Sedlmeier machen. Es wird daher davon ausgegangen, dass alle verfügbaren Einsatzkräfte in höchste Alarmbereitschaft versetzt worden sind.

Es bleibt zu wünschen, dass der Besuch von Sedlmeier störungsfrei stattfinden kann und der Drache Philippo schließlich mit Hilfe von Sedlmeiers Diplomatie frei kommt.